

充実した2学期を終えて

明日は、第2学期の終業式です。79日間という3つの学期の中で一番長い学期ですが、日々の学習はもちろん、マラソン大会や学習発表会などの学校行事や、委員会などの児童会活動を通し、子ども達はしっかりと力を付けてきました。

特に、2学期は上級生と下級生が掃除を一緒に行うチーム掃除に取り組みました。上級生は、下級生を上手に導き、下級生はお兄さん・お姉さんを見習って一生懸命に掃除に取り組む姿が見られました。また、先生達は、子ども達の頑張りを、玄関ホールのホワイトボードへの書き込みや毎日の下校時の放送などで応援しました。

行事面では、「マラソン大会」や「学習発表会」を行いました。10月の「マラソン大会」に向けては、試走やエクササイズタイムなどに取り組んできました。それぞれがマラソン大会に向けて、目標を持って地道に努力を重ね、当日も最後まであきらめないで全力を尽くすことで、走力を高めることができました。その中で多くの人が自己ベスト記録を塗り替えることができました。

11月の「学習発表会」では、今まで学んできた学習の成果をどのように伝えたらよいか発表内容を工夫しました。学習内容を見ている人たちに分かりやすく構成すること、表現することに力を注ぎました。言葉や表情、体の動きなどを有効に活用していくことを大切にして、発表力を高めました。

授業では、自分の考えを持ち、ペア・グループ・学級などで相手に分かりやすく伝え合うこと、友達の考えを聞くことを大切にしてきました。自分も友達の考えも大切にし、お互いを認め合い、学びを深めていく姿が見られました。また、今学期も全校計算チャレンジに取り組みました。朝ドリルの時間を使って、合格するまで何度も繰り返し取り組みました。真剣に取り組んでいる姿に子ども達の学習への意欲を感じました。

さて、明後日からは17日間の冬休みとなります。クリスマスやお正月など、楽しいことがいっぱいです。特に、年末年始は、子ども達にとっても、たくさんの伝統的な行事や地域の行事が体験できるよい機会になります。ぜひ、子ども達の生活リズムを整えながら、有意義な冬休みになりますようよろしくお願ひします。年末年始も新型コロナウィルスに引き続き御留意いただき、御家族そろって健やかに笑顔いっぱいのよき新年をお迎えください。

校長 室井 良夫